

Nota de prensa

51 personas han participado como voluntarias en el Programa de Voluntariado de FEDHEMO

- **La Federación Española de Hemofilia desarrolló en 2024 un proyecto con el objetivo de fortalecer la red de apoyo a personas con coagulopatías y fomentar la implicación de nuevas personas voluntarias en colaboración con universidades y otras entidades del tercer sector.**
- **Financiado a través de las subvenciones para la realización de actividades de interés general consideradas de interés social de la convocatoria del 0,7 del Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030**

(Madrid, 21 de enero de 2025)

Un total de 51 personas voluntarias han participado en el Programa Estratégico de Voluntariado de la Federación Española de Hemofilia (Fedhemo), ejecutado a lo largo del año 2024. Este programa ha tenido como principal objetivo la promoción del voluntariado especializado en coagulopatías, en colaboración con universidades y otras organizaciones.

A lo largo del año, se han llevado a cabo diversas acciones formativas, de sensibilización y búsqueda de acuerdos de colaboración, con el fin de fortalecer la red de voluntariado de Fedhemo y preparar a las personas voluntarias para su implicación en diferentes iniciativas, con especial mención al Congreso Mundial de Hemofilia, celebrado en Madrid en abril de 2024.

Gracias a este programa, se realizaron tres formaciones específicas en los meses de abril, junio y julio, con el objetivo de proporcionar herramientas y conocimientos a las personas voluntarias para mejorar su desempeño en el apoyo a las personas con coagulopatías y sus familias. Asimismo, se establecieron contactos y colaboraciones con diferentes universidades y entidades.

Los resultados del programa han sido altamente satisfactorios, destacando la implicación de un número significativo de personas jóvenes entre 18 y 30 años (21 personas voluntarias), así como la participación de personas con mayor experiencia dentro del rango de 30 a 55 años (28 personas voluntarias) y mayores de 55 años (2 personas voluntarias).

Este programa ha sido posible gracias a la financiación proveniente de las cantidades asignadas a actividades de interés general consideradas de interés social en las declaraciones del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas y el Impuesto sobre Sociedades. La Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE) gestiona estas subvenciones en colaboración con el Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, proporcionando asesoramiento y seguimiento a los proyectos ejecutados por sus entidades miembro.

Con esta iniciativa, Fedhemo reafirma su compromiso con la promoción del voluntariado y la mejora de la calidad de vida de las personas con coagulopatías, asegurando que las acciones de sensibilización y formación continúen en 2025.

Federación Española de Hemofilia (Fedhemo)

Fedhemo se constituyó en 1971 como Asociación Española de Hemofilia con el fin de representar y defender los derechos de las personas con esta y otras Coagulopatías Congénitas. En 1989 su forma jurídica cambió a la actual Federación Española de Hemofilia. Su objetivo es realizar acciones que contribuyan a la mejora de la calidad de vida de los niños y jóvenes con discapacidad por hemofilia u otras coagulopatías y sus familiares, siendo ésta la principal misión de la entidad. En la actualidad agrupa a 20 asociaciones de hemofilia. A su vez forma parte de la Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE), la Plataforma de Organizaciones de Pacientes, Eurordis, Federación Mundial de Hemofilia y Consorcio Europeo de Hemofilia.

Lourdes Pérez González

Gerencia
Federación Española de Hemofilia (Fedhemo)
C/ Enrique Larreta, 3 bajo B
28036 Madrid
Móvil: 623 45 36 21
Lourdes.perez@fedhemo.com | Página web www.fedhemo.com